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拍 卖 公 告

中拓拍卖（河南）有限公司

受委托，我公司定于2014年10 月24日上午9:30在洛阳新
区太康路39号奥林商务20楼会议室，公开拍卖以下标的：

洛阳市高新区原洛玻实业有限公司钢结构厂房、办公楼及
13台航车，建筑面积约33670平方米（竞买保证金50万元）。

有意竞买者请与我公司垂询联系，报名条件：1.具备合法拆
迁爆破资质的企业；2.企业法人或法人授权代理人（需提供法人
授权书原件）持法人或代理人身份证原件、合法的企业营业执
照、资质证书、组织机构代码证原件以及银行的交款凭证，于10
月23日之前到我公司办理报名登记手续。【户名：中拓拍卖（河
南）有限公司，开户行：交行凯西支行，账号：4130 6400 0018
1700 34392】，保证金以实际到账为准，未成交者全额无息返还。

标的展示时间：自公告之日起至10月23日
标的展示地点：洛阳市高新区河洛路
拍卖公司电话：0379-63920778 13838839178
详情可登录公司网站：www.hnzonto.com
工商监督电话：0379-62325608

根据国家新闻出版广
电总局的要求，我单位拟对
以下人员申发新闻记者证，
现予以公示。拟申领记者证
人员名单：张拴杰、麦国
子、张新峰 、李战奇、赵
跃利、陈军、叶明明、王惠
芳、李奕璇、程亚鸽、覃大
寨、王艳芳、张洁、乔勇
毅、周晓伟、楚会丽

公示电话：
0371-65889023
0379-62718811

公 示

宜阳县广播电视台

洛阳市城乡规划局重要建设项目公示
为了加强龙门石窟文化园区消防安

全，根据市委、市政府要求，中国人民武
装警察部队洛阳市消防支队、龙门石窟
文化园区管理委员会近期拟规划建设龙
门消防站，规划为一级普通消防站。项
目已通过发改委立项批复。现建设单位
申请办理该龙门消防站建设项目选址意
见书。根据国家城乡规划有关法律、法
规规定，洛阳市城乡规划局现将龙门消
防站项目选址有关事宜公示如下：

一、项目名称：龙门消防站
二、建设单位：中国人民武装警察部

队洛阳市消防支队
三、拟建位置及规模：该项目位于龙

门管委会伊河以东、郜庄村以西、龙门园

区与洛龙区地界以南、顾龙路以北，用地
面积4412.71平方米。

东至：用地界；西至：伊河堤顶路；南
至：顾龙路；北至：龙门园区与洛龙区交
界处。

四、规划用地性质：消防用地（U31）
五、公示期限：自登报之日起 10 日

内。请与该项目有重大利害关系者在公
示期间及公示期满之日起 2 个工作日
内，向洛阳市城乡规划局或洛阳市城乡
一体化示范区管理委员会发展改革规划
局提出陈述、申辩、请求协调或听证申请
等书面材料（请具真实姓名及联系电话
等），逾期为提出陈述、申辩、请求协调或
听证申请等书面材料的，视为对本公示

没有异议。
六、意见反馈方式：
联系电话：中国人民武装警察部队

洛阳市消防支队：63936801；洛阳市城
乡规划局：63225167；洛阳市城乡一体
化示范区管理委员会发展改革规划局：
63923831

通讯地址：洛阳市开元大道市政府
大楼 9 楼洛阳市城乡规划局法规科（邮
编：471023）

洛阳市开元大道报业大厦 10 楼洛
阳市城乡一体化示范区管理委员会发展
改革规划局（邮编：471023）

洛阳市城乡规划局

据新华社北京10月11日电 全国党委秘书长会议10日至
11日在京召开。会前，中共中央总书记、国家主席、中央军委
主席习近平做出重要批示。他指出，崇尚实干、狠抓落实是我反
复强调的。如果不沉下心来抓落实，再好的目标，再好的蓝图，
也只是镜中花、水中月。党的十八大以来，党委办公厅系统为落
实中央决策部署做了大量工作，发挥了重要作用，这次全国党委
秘书长会议又专题研究抓落实问题。希望各级党委办公厅（室）
更好地发挥基本职能作用，投入更大的力量、采取更有力的措施
推动中央精神的贯彻落实，确保中央政令畅通、决策落地生根。

习近平对全国党委秘书长会议
做出重要批示强调

确保中央政令畅通
决策落地生根

据新华社北京10月12日电 中共中央政治局常委、中央
党的群众路线教育实践活动领导小组组长刘云山12日在京主
持召开中央党的群众路线教育实践活动领导小组会议。

刘云山说，教育实践活动取得成效不易、巩固成果更难，集
中活动收尾不是作风建设收场，必须坚守如初、始终如一，按照
抓常、抓细、抓长要求，把作风建设进行到底。中央将颁发关于
深化“四风”整治、巩固和拓展党的群众路线教育实践活动成果
的指导意见，各级党组织要认真贯彻落实，始终保持久久为功的
韧劲，保持抓铁有痕的力度，保持正风肃纪的高压态势。教育实
践活动确定了21项专项整治任务，各地区各部门各单位都做出
了整改承诺、立下了军令状，必须扭住不放、一抓到底，确保责任
到位、措施到位、落实到位。各级教育实践活动领导小组办公室
保留一段时间，要继续发挥组织协调作用，督促抓好整改落实工
作。应当十分明确，整改决不能出现“烂尾工程”和“形象工程”，
决不能让“四风”问题反弹回潮。

刘云山在中央党的群众路线教育实践
活动领导小组会议上强调

决不能让“四风”问题
反弹回潮

现洛阳盈信置业有限公司申请开元9号

未来城项目建设用地规划许可证。根据国

家城乡规划有关法律、法规规定，洛阳市城

乡规划局现将有关事宜公示如下：

一、项目单位：洛阳开元9号未来城项目

二、项目概况：该项目位于洛龙科技园

开元大道以南、苏秦街以东，总建设用地面

积68780.377平方米。

三、用地性质：科研用地

四、公示时间：自登报之日起 7 个工作

日内

五、监督电话：63225083 63917263

洛阳市城乡规划局

洛阳市城乡规划局
建设项目公示

据新华社北京10月12日电 中国是联合国的创始会
员国和联合国安全理事会常任理事国。根据国际公认的原
则，中华人民共和国成立后，应由中华人民共和国政府代表
参加联合国大会及其有关机构的工作，把所谓“中华民国”
代表驱逐出联合国。但是，主要由于美国政府的反对，中国
在联合国的席位一直被台湾国民党当局占据。

于是，围绕中国在联合国的席位问题，中国政府和中国
人民展开了长期斗争，并得到世界上越来越多国家的支
持。1971年第26届联合国大会开幕，10月18日起，就中
国席位问题展开激烈辩论。10月25日，联合国大会首先
以59票反对，55票赞成，15票弃权否决了美国、日本等22
国提出的所谓“重要问题”提案。这时，联合国会议大厅爆
发长时间的热烈掌声。台湾国民党当局的所谓“外交部长”
被迫宣布“中华民国”代表团不再参加联合国大会的任何议
程，离开会场。随后，联合国大会表决阿尔巴尼亚、阿尔及
利亚等23国提出的要求恢复中华人民共和国在联合国的
一切合法权利，并立即把台湾国民党当局的“代表”从联合
国及其所属一切机构中驱逐出去的提案。这个提案以76
票赞成、35票反对、17票弃权的压倒多数通过。联合国会
议厅再一次响起热烈的欢呼声。

1971年11月15日，中国代表团第一次出席联合国大会。

恢复中华人民共和国
在联合国的合法席位

这是1971年10月25日第26届联合国大会召开时
的资料照片 （新华社发）

10月12日，人们在辽宁大学“银杏路”上游览拍照。随着秋
意渐浓，辽宁大学“银杏路”上银杏一片金黄，吸引不少师生和沈
阳市民拍照留念、观赏美景。据了解，辽宁大学校园内的银杏种
植已有多年历史。 （新华社发）

辽宁大学“银杏路”银杏金黄醉游人

新华社香港10月12日电（记者
牛琪）“占领中环”非法集会进入第 15
天，依然有大量人员聚集金钟和旺角等
地，香港社会各界纷纷呼吁占领人士尽
快撤离街道，让市民生活恢复正常。

香港特区政府 12 日呼吁，“占中”
人员尽快离开龙和道与添华道交界及
移开堵塞物，使政府总部行车通道恢复
正常，让所有车辆均能畅通无阻地进出
政府总部。

特区政府发言人说，自10月3日以

来，共有60场原定在政府总部举行的会
议或活动需要押后、取消或移师到其他
场地。至于原定在未来两周内举行的80
场会议及活动，最少已有12场需要或考
虑要取消、押后或移师到其他会场。

12日，多名香港东区区议员连同居
民、商户代表到铜锣湾一带考察，并与占
领道路的人士对话。东区区议会副主席
龚栢祥呼吁“占中”人员开放金钟道、怡
和街等主要道路，让市民生活恢复正常。

一些居民和商户则指出，道路受阻

影响他们的生活和生意，一些小商户甚
至因运输问题导致货源短缺，营业额下
跌一至二成。

此外，约 20 名的士司机当日下午
到金钟区域，呼吁占领人士尽快撤离。
汽车交通运输业总工会代表杜燊棠表
示，“占中”发生以来，前线的士司机收
入减少了三至五成。

香港团体“正义联盟”连同“撑警大
联盟”当日发起游行，约300人由尖沙
咀码头游行至旺角麦花臣游乐场。召

集人李偲嫣表示，参与的市民都支持警
队严正执法，并希望表达对金钟、铜锣
湾和旺角集会人士的不满。

特区政府财政司司长曾俊华12日
发表网志认为，学生是时候离开街道，
让社会恢复正常运作，让市民和自己回
到正常生活中。他说，如果事件继续拖
延下去，社会矛盾会更加尖锐，万一出
现严重事故，对香港的冲击将会很猛
烈。以先破坏后建设的方式追求民主，
最后可能得不偿失。

“占中”人员尽快离开街道
香港各界纷纷呼吁——

10月12日，浙江省温岭市石塘镇
海域出现大浪。

受冷空气和今年第19号台风“黄
蜂”共同影响，我国东部海区当日海况
恶劣，浙江、福建等地沿海出现大浪。

（新华社发）

“黄蜂”掀巨浪

今天，四川美术学院教师王某因为
对两名女学生的失范行为被处罚，掀起
了一轮关于师德的讨论。事实上，关于
一个群体的道德规范，我们不怕出现个
别败类，怕的是败类成为风气。

这一事件原本充满了炒作“槽
点”——“退休教师”“年过半百”“大庭
广众”“两名女生”，并且“有图有真相”，
事实上它也确实因此登上了头条。但
耐人寻味的是，公众普遍反映不是“天
呀”，而是“瞧，又一个”；不是震惊，而是

“意料之中”和“见怪不怪”。
这说明一些教师道德滑坡、底线

失守，已成许多人的共同感受；屡屡出
现的学术造假、招生腐败和不雅事件，
让公众承受力饱经锤炼，以至于一名
退休资深教师同时对两名女生干糗
事，也不足以让我们感到愕然。

师德的滑坡，是全社会心灵上的
霾。我们不怕偶然冒出的败类——任
何行业都难免有个别不肖之徒，就像山
泉里夹杂的砂，虽然刺痛肌肤，但我们
有能力消解；我们怕的是败类成为风
气，怕师德不彰成为现实潜流。

事实上，对于个别高校教师来说，
“为人师表”已成迂腐的“大道理”，他们
私底下已形成一种小风气——不必注

意和异性学生接触的方式；二者的关系
是个人私事，甚至是可以在小圈子里分
享和吹嘘的“韵事”；质疑师生间的不当
关系会滋生学术腐败和不当交易，是

“想多了”，是“大惊小怪”。
由此就不难理解王某的辩解路径，

他认为这是私事，只是“泛师德事件”，
用手掌和嘴唇对女学生“又说又哄”很
正常——丑行已不被认为是丑行，而被
拿来当作辩解的理由，就像用大尾巴遮
住脸，辩称自己真不是狼。

最近教育部出台“七条红线”，严
禁对学生实施性骚扰或与学生发生不
正当关系，王副教授这次算“撞在了枪
口上”，被处理也是必然的。即便这仅
是“个人风格”，还没有达到性骚扰的

程度，也超出了常人理解的“正常师生
关系”的界线。尤其是面对学生明显
的抗拒，教师的行为更显失范，“画面
太美”不敢看。因此受到从重处理，也
不能算冤。

由此事也可以看出，出台有关师德
的相关规范十分必要。但同时，我们不
仅需要划出类似的法规“红线”，还需要
明确日常行为的边界和规范。例如对
学生“连说带哄”交流的界限在哪里？
教师的何种行为可认为是越界和不正
当的？该承担怎样的后果？希望有更
充分的讨论，更明确的共识，让“狼老
师”彻底失去藏身之地。清扫师德败坏
的霾，我们不能等风来。
（新华社重庆10月12日新媒体专电）

关于师德：我们不怕败类，就怕败类成风气


